



## **WICHTIG ACHTUNG ÄNDERUNG Fahrt nach Seefeld**

**Treffpunkt Parkplatz Do it um 09.00 Uhr / Abfahrt 09.15 Uhr**

### **Autofreier Sonntag in vielen Landkreisen geplant**

„Einfach an einem Tag das Auto in der Garage lassen“ ist der Wunsch der Energiewendevereine und der ADFC-Kreisverbände aus den Landkreisen Fürstentum, Starnberg, Landsberg und dem Oberland.

Aus diesem Grund planen die Vertreter einen „Autofreien Sonntag“. Dieser soll am Sonntag, den 10. September 2023 stattfinden. Um auch Anreize zu schaffen, das Auto in der Garage zu lassen, soll es an diesem Tag viele Angebote sowohl für Fußgänger und Radfahrer geben. Zentral ist eine mit einer von den ADFC-Kreisverbänden organisierte Sternfahrt nach Seefeld geplant. Treffpunkt der Radler ist 8:15 Uhr am P&R Parkplatz Münchener Straße (Do it). Im Schloss Seefeld sind eine Messe, der Besuch des Biergartens oder eine Führung zur Fernwärmeversorgung vorgesehen.

Aber auch im Landkreis Landsberg sind am 10. September regionale Attraktionen vorgesehen. Hier lädt der ADFC zusammen mit der Denkmalbehörde des Landkreises – am Tag des offenen Denkmals - zu einer Sternfahrt nach Walleshausen zur Besichtigung der Kirche und des Pfarrhofes ein. Treffpunkt ist 12:30 Uhr Parkplatz am Landratsamt, von Kühlmannstraße. Weiterhin lädt der Landkreis zum Tag der offenen Tür (Familien- und Gesundheitstag) von 10:00 bis 17:00 Uhr ins Lechtalbad Kaufering ein.

Weitere Informationen finden Sie auf den Homepages des ADFC, der LENA und dem Landkreis Landsberg.



„Der Autofreie Sonntag soll keiner Demo gleichen, sondern es soll allen Menschen Spaß machen, das Auto einfach mal für einen Tag in der Garage zu lassen und eines der vielen Angebote anzunehmen“, so Bernd Meckel (links) vom ADFC und Berthold Lesch (rechts) von der Landsberger Energieagentur e.V.